

Belle fréquentation à la Journée « M'installer, c'est possible »



La Chambre d'Agriculture du Gers a organisé le 6 décembre dernier la journée « M'installer, c'est possible » au sein des lo-

caux du Lycée agricole de Mirande.

L'objectif de cette journée était de faire le lien entre des porteurs

de projet (agriculteur en place, jeune installé ou étudiant) et des filières agricoles dynamiques en recherche de développement.

17 filières agricoles ont répondu à l'appel pour venir présenter leurs débouchés et leurs potentialités de production dans une ambiance riche en discussions et échanges.

Parmi elles, les productions emblématiques du département étaient représentées au travers des productions céréalières, viticoles, avicoles, bovines mais on pouvait également découvrir des productions moins traditionnelles pour notre département comme la production de noix et de noisettes, la production ovin-caprin lait, le maraîchage, ...

Lors de l'inauguration Henri-Bernard Cartier, Président de la Chambre d'Agriculture a rappelé qu'il est nécessaire de mutua-



liser les efforts et d'accompagner les porteurs de projets agricoles pour qu'ils mettent en place des structures viables économiquement et vivables humainement.

Le préfet, Pierre Ory, a abondé dans ce sens. Il a souligné « le courage nécessaire aujourd'hui

pour s'installer, un véritable acte de foi ». Il a également insisté sur l'importance du métier d'agriculteur et du service qu'il rend à la société en assurant la production de ses ressources alimentaires.



De gauche à droite : Pierre Ory, Préfet, Joseph Gestin, Directeur du Lycée Professionnel Agricole de Mirande-Riscle, Henri-Bernard Cartier, Président de la Chambre d'Agriculture du Gers, Stéphane Zanchetta, Président du Comité d'Orientation Transmission-Installation de la Chambre d'Agriculture du Gers.